

BOLETÍN No. 065/2024



OPL Veracruz realiza Segundo Debate a la Gubernatura 2024 en el WTC en Boca del Río

- La moderación titular estuvo a cargo de la periodista Mitzi Cordero y el periodista Javier Solórzano Zinser

Boca del Río, Veracruz, 12 de mayo de 2024. En el marco del Proceso Electoral Local 2023-2024, el Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPL Veracruz) realizó el **Segundo Debate a la Gubernatura 2024** en el Centro de Convenciones “World Trade Center Veracruz” en el municipio de Boca del Río.

En este segundo ejercicio democrático que el OPL Veracruz llevó a cabo, inició a las 18:00 horas, y contó con la participación del candidato por la coalición “Fuerza y Corazón por Veracruz”, que integran los partidos políticos: Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática, José Francisco Yunes Zorrilla; la candidata por la coalición “Sigamos Haciendo Historia en Veracruz”, conformada por los partidos políticos: del Trabajo, Verde Ecologista de México, Morena y Fuerza por México Veracruz, como Partido Político Local, Norma Rocío Nahle García; y el candidato de Movimiento Ciudadano, Hipólito Deschamps Espino Barros.

Los temas que se abordaron en el Segundo Debate fueron: Educación y Cultura, Igualdad sustantiva de género y Derechos humanos; los cuales fueron abordados en el primer, segundo y tercer bloque, respectivamente, con la moderación titular de la periodista Mitzi Cordero y el periodista Javier Solórzano Zinser.

En el set de televisión presenciaron esta actividad la Consejera Presidenta del OPL Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales; las consejeras electorales, María de Lourdes Fernández Martínez y Maty Lezama Martínez; los consejeros electorales, Roberto López Pérez, Quintín Antar Dovarganes Escandón y Fernando García Ramos; el Secretario Ejecutivo, Luis Fernando Reyes Rocha.

El debate se desarrolló en el formato aprobado por el Consejo General del OPLE Veracruz, en el Acuerdo **OPLEV/CG066/2024**, el cual cuenta con tres bloques y cada bloque con dos segmentos, el primer segmento son preguntas de moderadores y el segundo un candidato ponente, donde cada candidatura cuenta con una bolsa de tiempo.

Como aconteció en el primer debate a la Gubernatura 2024, se llevó a cabo de forma simultánea la transmisión del **Segundo Debate a la Gubernatura** en las lenguas originarias con mayor número de hablantes en la Entidad, que son: náhuatl del centro, totonaco y huasteco.

De igual forma, para fomentar una democracia más inclusiva, se contó con intérpretes en Lengua de Señas Mexicana, quienes estuvieron durante todo el ejercicio democrático para que personas con discapacidad también pudieran acceder a la información para la emisión del sufragio razonado e informado.

La concesionaria pública del Estado, Radio Televisión de Veracruz (RTV), realizó la transmisión del Segundo Debate para que la ciudadanía pudiera conocer las propuestas de la candidata y los candidatos a la Gubernatura.

El evento tuvo una duración de 119 minutos 30 segundos aproximadamente, así como visualizaciones en las distintas redes sociales del Organismo como, Facebook y Youtube.

Es de destacarse que, el OPLE Veracruz se encuentra comprometido en la organización, realización y difusión de los debates, para proporcionar a la ciudadanía un espacio neutral y respetuoso para el intercambio de ideas, con el fin de que puedan emitir un voto informado y razonado el día de la Jornada Electoral, domingo 2 de junio.

Por último, invitamos a la ciudadanía a estar atentos a las transmisiones de los debates a Diputaciones Locales por el principio de Mayoría Relativa, los cuales se tienen proyectados uno por distrito del 14 al 24 de mayo, disponibles por YouTube y Facebook, así como más información en www.oplever.org.mx.